



## Die nächste Generation kommt

Der Terminkalender für die ADAC-MX-Masters-Saison steht. In Gaildorf gehört das letzte August-Wochenende dem Motocross-Sport. Für das Ereignis hat sich die nächste Generation Motorsportler angekündigt. Dem 14-jährigen deutschen Ausnahmetalent Brian Hsu wird eine ähnliche Begabung wie Weltmeister Ken Roczen (Bild) zugeschrieben.

Foto: Bauerschmidt



### Redaktion



**E-Mail** rundschau.redaktion@swp.de  
**Telefon** 07971/9588-0

Klaus Michael Oßwald 9588-15  
Richard Färber 9588-17  
Cornelia Kaufhold 9588-16  
Peter Lindau 9588-18  
Klaus Rieder 9588-19

**Sekretariat**  
Anette Blank 9588-20  
Sonja Jurthe 9588-20

**WWW** rundschau-gaildorf.de